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AGREEMENT BETWEEN CANADA AND FINLAND
ON RECOGNITION 0F TONNAE CERTIFICATES OF MERCHANT S!HIPS

The Government of Canada and the~ Gwvernment of Finland;,-

Desiring to conclude a new agreement for the mutual recognition (
certificates of registry or other national documents denoting tonnage
merchant ships;

Have agreed as follows:
ARTICLE 1

Canadian ships furnished witli certificates of registry or other nationm
documents denoting tonnage duiy ispued by the competent authkorities of Canad
shall be deemed by the~ FinnisX authorijies, without remeasuremnent of th
ships, to be of the tonnage denoted in those certifleates or documents.

ARTICLE Il

Similarly ships registered in Fmnland and furnished with certificatesc
registry or other national documents denoting tonnage duly issued by th
competent authorities of Finland shall be deemed by the authorities of Canad<
without remeasurement of the ships, to be of the tonnage denoted in thos
certificates or documents.

ARTICLE III

Either Government may terminate the present Agreement by giving
notification ini writing to the other. Sudh notification shall take effect twelv
months after the date of its recelpt.

ARTICLE IV

The present Agreement shall enter into force on the sixtieth day followin
the date of signature.

The Agreement in regard to the reciprocal recognitilon of tonae easure
ment certificates o! Finnlsh and British slips, concluded between Finland an
the United Klngdom on the 21st June, 1924, whieh las been ini effect betwee:
Canada and Flnland and revivd in codnewhantfcto made b~
the Government o! Canada on 27th Febrar, 198 shallteepo es t



(Traduction)

ACCORD ENTRE LE CANADA ET LA FINLANDE RELATIF À LA RECONNAISSANCE
DES CERTIFICATS DE JAUGE DES NAVIRES MARCHANDS

Le Gouvernement canadien et le Gouvernement finlandais,

Désireux de conclure un nouvel accord relatif à la reconnaissance réci-
proque des certificats d'immatriculation ou autres documents nationaux
indiquant la jauge des navires marchands,

Sont convenus de ce qui suit:

ARTICLE PREMIER

Les navires canadiens munis de certificats d'immatriculation ou autres
documents indiquant la jauge et dûment délivrés par les autorités compétentes
du Canada seront considérés par les autorités finlandaises, sans nouveau
mTesurage, comme possédant la jauge mentionnée sur ces certificats ou
documents.

ARTICLE II

De même les navires inimatriculés en Finlande et munis de certificats
d'immatriculation ou autres documents nationaux indiquant la jauge et dûment
délivrés par les autorités compétentes de Finlande seront considérés par les
autorités canadiennes, sans nouveau mesurage, comme possédant la jauge

ientionnée sur ces certificats ou documents.

ARTICLE III

L'ùn ou l'autre Gouvernement peut mettre fin au présent Accord au moyen
d'un ais par écrit à l'autre Gouvernement. Un tel avis entrera en vigueur
douze mois après la date de sa réception.

ARTICLE IV

Le présent Accord entrera en vigueur le soixantième jour qui suivra
la date de sa signature.

L'Accord touchant la reconnaissance réciproque des certificats de mesure
de jauge des navires finlandais et britanniques, signé entre la Finlande et le
Royaume-Uni le 21 juin 1924, et qui a été en vigueur entre le Canada et la
Finlande et renouvelé conformément à un avis donné par le Gouvernement
Canadien le 27 février 1948, cessera, en conséqunce, d'être en vigueur entre
les deux pays.

EN FOI DE QUOI les représentants des deux Gouvernements, dûment
autorisés à cette fin, ont signé le présent Accord.

FAIT à Helsinki le 5 juin 1963, en double exemplaire, dans les langues
Inglaise et finnoise, les deux textes faisant également foi.

Pour le Gouvernement canadien Pour le Gouvernement finlandais
J. H. CLEVELAND V. MERIKOSKI
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